



DATOS GENERALES

NOMBRE DE LA AUTORIDAD:	IMBAGO LANCHIMBA SEGUNDO MATIAS
CÉDULA:	1711657534
INSTITUCIÓN EN LA QUE EJERCE LA DIGNIDAD:	GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO INTERCULTURAL Y PLURINACIONAL
DIGNIDAD QUE EJERCE:	CONSEJALAS/ CONCEJALES RURALES

INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS:

FECHA DE LA RENDICIÓN DE CUENTAS	LUGAR DE LA RENDICIÓN DE CUENTAS A LA CIUDADANÍA	NÚMERO DE ASISTENTES
04/07/2025	TEATRO LUIS FELIPE BORJA CAYAMBE	129

CUMPLIMIENTO DEL PLAN DE TRABAJO PRESENTADO AL ORGANISMO COMPETENTE:

PLAN DE TRABAJO PLANTEADO FORMALMENTE AL CNE	PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS EN CADA UNO DE LOS ASPECTOS DEL PLAN DEL TRABAJO LUGAR DE LA RENDICIÓN DE CUENTAS A LA CIUDADANÍA	PRINCIPALES RESULTADOS OBTENIDOS EN CADA UNO DE LOS ASPECTOS DEL PLAN DE TRABAJO NÚMERO DE ASISTENTES	OBSERVACIONES
Fiscalizar las obras y proyectos ejecutados por la Administración Municipal	Realizar fiscalizaciones permanentes de procesos de contratación, ejecución, construcción en base a la entrega de recepción de obras que se encuentran en ejecución.	Se verifica la información adquirida y visita al lugar, constatando en normalidad los avances.	s/o
Establecer normativas y ordenanzas que incentiven a organizaciones que cuiden el medio ambiente	Acciones: Se ha realizado y debatido las siguientes ordenanzas: ORDENANZA QUE MANTIENE EL NOMBRE DE GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO INTERCULTURAL Y PLURINACIONAL DEL MUNICIPIO DE CAYAMBE Y REGULA LA IMAGEN CORPORATIVA. ORDENANZA DE APROBACIÓN DEL PLANO DE ZONAS HOMOGÉNEAS Y DE VALORACIÓN DE LA TIERRA RURAL, ASÍ COMO LA DETERMINACIÓN, ADMINISTRACIÓN Y LA RECAUDACIÓN DE LOS IMPUESTOS A LOS PREDIOS RURALES QUE REGIRÁN EN EL BIENIO 2024-2025. ORDENANZA QUE REGULA LA FORMACIÓN DE LOS CATASTROS PREDIALES URBANOS, LA DETERMINACIÓN, ADMINISTRACIÓN Y RECAUDACIÓN DEL IMPUESTO A LOS PREDIOS URBANOS PARA EL BIENIO 2024-2025. REGLAMENTO PARA LA ELECCIÓN Y CORONACIÓN DE LA REINA DEL CANTÓN CAYAMBE. NORMA QUE REGULA EL FUNCIONAMIENTO DEL CONCEJO MUNICIPAL COMO ÓRGANO DE LEGISLACIÓN Y FISCALIZACIÓN DE LAS COMISIONES PERMANENTES ESPECIALES Y TÉCNICAS Y DE LAS CONSEJALAS Y CONCEJALES DEL GADIP MUNICIPIO DE CAYAMBE.	Resultados: Se ha debatido y aprobado las siguientes ordenanzas: ORDENANZA QUE MANTIENE EL NOMBRE DE GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO INTERCULTURAL Y PLURINACIONAL DEL MUNICIPIO DE CAYAMBE Y REGULA LA IMAGEN CORPORATIVA. ORDENANZA DE APROBACIÓN DEL PLANO DE ZONAS HOMOGÉNEAS Y DE VALORACIÓN DE LA TIERRA RURAL, ASÍ COMO LA DETERMINACIÓN, ADMINISTRACIÓN Y LA RECAUDACIÓN DE LOS IMPUESTOS A LOS PREDIOS RURALES QUE REGIRÁN EN EL BIENIO 2024-2025. ORDENANZA QUE REGULA LA FORMACIÓN DE LOS CATASTROS PREDIALES URBANOS, LA DETERMINACIÓN, ADMINISTRACIÓN Y RECAUDACIÓN DEL IMPUESTO A LOS PREDIOS URBANOS PARA EL BIENIO 2024-2025.	s/o
Proponer proyectos de mejoras de los sistemas de alcantarillado, con proyección a largo tiempo.	Se realizó la adquisición de materiales para la construcción del alcantarillado sanitario en el Barrio Alvarez Chiriboga del Cantón Cayambe	Se realizó la fiscalización, verificación de obra, posteriormente se realizó el respectivo seguimiento.	s/o
Promover mecanismos de socialización y aplicación de las ordenanzas para el cuidado del ambiente.	Se gestionaron y fiscalizaron los programas de capacitación sobre las normativas y ordenanzas para el cuidado del ambiente.	Promover el desarrollo de los pequeños, medianos y grandes floricultores con compromisos sociales y ambientales.	s/o

CUMPLIMIENTO DE FUNCIONES, ATRIBUCIONES O COMPETENCIAS DE LA AUTORIDAD:

FUNCIONES ATRIBUÍDAS POR LA CONSTITUCIÓN Y LA LEY	PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS PARA CUMPLIR CON LAS FUNCIONES A SU CARGO	PRINCIPALES RESULTADOS ALCANZADOS EN EL CUMPLIMIENTO DE SUS FUNCIONES	OBSERVACIONES
Fiscalizar las acciones del ejecutivo cantonal de acuerdo con el COOTAD y la Ley.	Realizar la debida documentación con sustento legal solicitando información requerida para la fiscalización	Legislación efectiva y fiscalización oportuna al ejecutivo cantonal conforme a norma expresa. Se ha enviado 6 memorandos dirigidos al Director de Obras públicas, se han recibido 3 respuestas (50% sin respuesta)	s/o

Intervenir con voz y voto en las sesiones y deliberaciones del concejo municipal	La principal función como concejal del cantón Cayambe ha sido participar en las sesiones de Concejo Municipal: ordinarias, inaugurales, extraordinarias y conmemorativas convocadas, aportando en los temas de reconsideración, sugerencias, análisis en los debates y aprobaciones de ordenanzas, acuerdos, resoluciones, convenios y reglamentos.	Desde el 01 de enero al 31 de diciembre 2023, se han desarrollado: (53) Sesiones Ordinarias, (21) sesiones extraordinarias, (1) Sesión Conmemorativa; (75) actas aprobadas, (6) Resoluciones Legislativas, (21) acuerdos, (15) convenios, (3) comodatos nuevos y (13) condecoraciones.	s/o
--	---	--	-----

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES TRIBUTARIAS:

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES	PONGA SI O NO	MEDIOS DE VERIFICACIÓN
TRIBUTARIAS	SI	http://https://municipiocayambe.gob.ec/images/ley_transparencia/LOTAIP/R_cuentas_2024/C_IMBAGO/6.-Impuesto_R.pdf

PROPUESTAS DE ACCIONES DE LEGISLACIÓN, FISCALIZACIÓN, POLÍTICA PÚBLICA:

PROPUESTAS	RESULTADOS
Ordenanza de aprobación del plano de zonas homogéneas y de valoración de la tierra rural, así como la determinación administración y la recaudación de los impuestos a los predios rurales que regirán en el bienio 2024-2025.	APROBADA
Ordenanza que regula la formación de los catastros prediales urbanos la determinación administración y recaudación del impuesto a los predios urbanos para el bienio 2024 2025.	APROBADO

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA:

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA	PONGA SI O NO	LINK AL MEDIO DE VERIFICACIÓN PUBLICADO EN LA PÁG. WEB DE LA INSTITUCIÓN
ASAMBLEA LOCAL	NO	NO APLICA
AUDIENCIA PÚBLICA	NO	NO APLICA
CABILDO POPULAR	NO	NO APLICA
CONSEJO DE PLANIFICACIÓN LOCAL	NO	NO APLICA
OTROS	SI	http://https://municipiocayambe.gob.ec/images/ley_transparencia/LOTAIP/R_cuentas_2024/C_IMBAGO/9.-Informe_RC.pdf

RENDICIÓN DE CUENTAS:

SE REFIERE AL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS QUE HAN IMPLEMENTADO EN EL EJERCICIO DE SU DIGNIDAD

DOCUMENTACIÓN ENTREGADA A LA ASAMBLEA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y CONTROL SOCIAL, LOCAL Y CANTONAL; LA MISMA QUE SE ENCUENTRA PUBLICADA EN LA PAGINA WEB DE LA MUNICIPALIDAD DE CAYAMBE: <https://municipiocayambe.gob.ec/wp-content/uploads/2024/03/Plan-de-Desarrollo-y-Ordenamiento-Territorial-%E2%80%933-PDOT.pdf> <https://municipiocayambe.gob.ec/wp-content/uploads/2024/03/Plan-de-trabajo-presentado-en-el-CNE-4.pdf> https://municipiocayambe.gob.ec/images/ley_transparencia/LOTAIP/R_cuentas_2024/Alcaldia/3.-plan-operativo-anual-2024.pdf https://municipiocayambe.gob.ec/images/ley_transparencia/LOTAIP/R_cuentas_2024/Alcaldia/4.-presupuesto-general-2024.pdf https://municipiocayambe.gob.ec/images/ley_transparencia/LOTAIP/R_cuentas_2024/Alcaldia/5.-presupuesto-participativo-2024.pdf https://municipiocayambe.gob.ec/images/ley_transparencia/LOTAIP/R_cuentas_2024/C_IMBAGO/6.-Impuesto_R.pdf https://municipiocayambe.gob.ec/images/ley_transparencia/LOTAIP/R_cuentas_2024/C_IMBAGO/7.-Resp_Preguntas.pdf https://municipiocayambe.gob.ec/images/ley_transparencia/LOTAIP/R_cuentas_2024/C_IMBAGO/8.-R_Asamblea_C.pdf https://municipiocayambe.gob.ec/images/ley_transparencia/LOTAIP/R_cuentas_2024/C_IMBAGO/9.-Informe_RC.pdf https://municipiocayambe.gob.ec/images/ley_transparencia/LOTAIP/R_cuentas_2024/C_IMBAGO/10.-Invitacion_RC.pdf https://municipiocayambe.gob.ec/images/ley_transparencia/LOTAIP/R_cuentas_2024/C_IMBAGO/11.-Registro_RC.pdf <https://drive.google.com/file/d/1bweZcZqf3Rz9RINZ8mZ1KGICxn9DnXQc/view?usp=sharing>

APORTES CIUDADANOS:

PRINCIPALES APORTES CIUDADANOS RECIBIDOS EN EL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS

(PASTOR AGUSTÍN ROMERO): ANÁLISIS DEL INFORME PRELIMINAR CONCEJAL MATÍAS IMBAGO, Ha cumplido y está cumpliendo con las Fases determinadas en el reglamento de Rendición de Cuentas, emitido por el Concejo de Participación Ciudadana y Control Social, para la Rendición de Cuentas, del periodo 2024. b.- De la respuesta 2, presenta obras fiscalizadas, pero, desde nuestra perspectiva, falta fiscalización, le solicitamos que fiscalice más. Solicitamos que fiscalice el Relleno Sanitario, el proyecto Huayco Machay. Y se dé a conocer los resultados a la ciudadanía. c.- De la respuesta 5, hay un informe satisfactorio. Le solicitamos que se fiscalice que haya un plan de turismo, un plan de cultura, un plan de deportes. d.- De la respuesta 9, nos informa cuáles son los contratistas multados y los montos. Le solicitamos que fiscalice el destino de lo recaudado e informe a la ciudadanía. e.- De la respuesta 11, se deben fiscalizar las consultorías realizadas, para verificar si cumplen o no cumplen con el objetivo por el cual fueron contratadas, debe haber resultados, caso contrario es un despilfarro de recursos. f.- De la respuesta 12, no han dado el informe de las Fiestas de Cayambe de manera oportuna, se han demorado cerca de un año. No han informado a la ciudadanía. Le solicito que fiscalice y motive a rendir cuentas en una Asamblea Ciudadana. g.- De la respuesta 13, se dice y no se dice, no se presenta la matriz de beneficiarios y los montos que recibieron, y los resultados obtenidos de la publicidad contratada. h.- De la respuesta 19, no se ha realizado la Reforma del Pliego Tarifario de EMAPAAC-EP. Le solicitamos que apoye a la ciudadanía, con la rebaja del porcentaje de cobro, en la tarifa del alcantarillado. Nos están cobrando mi así del 100%, esa es la percepción y la realidad. i.- Valoramos la Rendición de Cuentas del 2023, por tal razón, le reconocemos, y le animamos a mejorar. Acepte menos delegaciones y haga más fiscalizaciones de obras del presupuesto general y del presupuesto participativo, también fiscalice a las Empresas Adscritas y las Unidades Desconcertadas del GADIPMC. j.- Nuestro verdadero enemigo no son las personas, es la deshonestidad que está destruyendo a la sociedad, es la falta de compromiso de la ciudadanía, es la indiferencia ante el dolor del prójimo, algo tenemos que hacer para cambiar. Pensar diferente no te convierte en antagonista, necesitamos las opiniones contrarias, para no dejarnos enceguecer por el poder, quien piensa distinto te ayuda a fortalecer tu convicción, no dejes de hacer lo correcto, aunque se opongan. - Intervención Sr. (SR. GONZALO CACHIGUANGO) Buenos días querido pueblo y compañeros municipales, Matías, Pastor, Ingeniero, presidente de Comunidad y Pueblo General. De mi parte, solamente quiero decirles y mencionarles que hay que ir a transparencia, concejal Matías. Hay que ir a con transparencia, como lo han hecho, y siga trabajando con ese mismo ánimo, con ese mismo trabajo en el territorio, que ha visto el trabajo aquí dentro del consejo, que, de verdad, como pueden decirles, que va no solamente a dar la mano y apoyar, también ha salido a sugerir y trabajar. Entonces, ese es el trabajo, ese es el trabajo de todos. Quiero señalar, de mi parte, a nombre de la comunidad, de los pueblos municipales que pertenecen, que he sido testigo de los trabajos, de la realidad, de los proyectos que han venido fiscalizando, aprobando, porque ha sido, no solamente en el cantón, ha sido también en las parroquias, en las comunidades. ¿Por qué les digo? Porque hemos sido olvidados hace rato las comunidades, de las comunidades, porque de ahí vienen los productos, porque de ahí viene el agua. Tenemos que también ser conscientes de que, en una comunidad sin caminos, sin agregado, no somos nadie. Por mi parte, el cantón espera que vengan los productos de los campos, pero ¿cómo? Que haya mejores caminos, que haya agua potable, todo eso depende también. Espero que, como cantón también, yo de mi parte voy feliz que de esa manera trabajen coordinadamente, no solamente en un lado, en el otro lado, que haya ese apoyo, de esa manera, esa voluntad política que es para todos, de esa manera poder vivir unos días mejores. De mi parte, lo he hecho de la mejor manera. Ciertamente que alguna cosita tiene que pulir, tiene que mejorar, así como lo dijo el Pastor Agustín. Ciertamente que ha habido, el pueblo ha puesto unas preguntas, pero me llama la atención de que alguien documentadamente, con todo respeto, alguna opción ha venido y ha dejado por escrito. Pero yo no estoy de acuerdo que en la calle le hagan las preguntas, digamos, esto no me parece, esto pregúntele, ¡¡¡no...!!! Por esa parte, si no estoy de acuerdo. Siempre con el respeto que usted tiene, vengan ahí a una oficina, hagan un documento correctamente y lo hagan. De mi parte, solamente siga adelante compañero Matías y a todos los concejales, que uno está viendo desde atrás, está viendo las cosas, cómo están trabajando, el pueblo está vigilando, el pueblo está pendiente, si es posible, día a día, de cómo están haciendo las cosas, porque si en algún momento hacen mal, también el pueblo está encima. De mi parte, una felicitación y a todos los concejales que dieron su versión, dieron su informe detalladamente, eso que es el pueblo. De mi parte, muchas gracias, un buen día a todos. (SRA.RITA AGUIRRE) Un buen día a todos los ciudadanos. Mi nombre es Rita. En el seminario tengo algunas peticiones y observaciones, compañero Matías. Primero, de manera especial solicitarle, en virtud de que este año dos mil veinticuatro se realizó las consultorías para los informes del plan de desarrollo y ordenamiento territorial, así también el plan de uso y gestión de suelo, que sean ustedes los concejales, los que velen por el cumplimiento y la articulación para los POAS de este año dos mil veinticinco. Porque en función de ese trabajo que se ha realizado, que costó igual que el curso de la ciudadanía, eso podrá encaminar de una buena manera para las obras en el cantón. En función de que hay una mejor información, información un poco más actualizada y las necesidades pues ahí se establecen, ¿no? Eso, por una parte. También solicitarle, compañero Matías, que concluyan un poco más de cerca el tema del relleno sanitario. Porque en realidad los desechos orgánicos e inorgánicos se están incorporando en la misma feria. No hay una división o una clasificación de la basura. Eso ya es hora de que de alguna manera ustedes apoyen y fiscalicen ese buen uso de esa selva para que no colapse tan rápido, ¿no? Otra petición también en virtud de que ustedes apoyen a la educación. El Instituto Nelson Torres funciona en la misma institución del colegio. Pero con preocupación se ve que en la noche cómo funciona en esas horas no hay iluminación. Solicitarle de manera muy comedida que usted coordine también, apoye esa gestión que es muy importante porque hay jóvenes que están en la noche, hasta altas horas de la noche en esos

espacios. Tengo la bondad. Otra petición que me gustaría también hacerle es que apoyen la coordinación con el Distrito de Salud para que de esa manera se pueda adquirir una ambulancia. Tanto para la zona urbana como ojalá sea Cangahua, Olmedo y las otras parroquias. Aquí en Cayambe Urbano vemos que han adquirido vehículos, que a veces los funcionarios salen y están dando vueltas, pero no hay un verdadero uso necesario, se podría decir de esos vehículos. Más bien, al contrario, sería una gran obra apoyar a la ciudadanía con una ambulancia. Que se coordine de esa manera, por favor. También en el tema de la planificación viable, compañero Matías, algún momento se planteó que podrían hacer una consultoría para realizar estudios y ver la factibilidad de las vías más amplias. Con mucha más capacidad de peso, porque claro, obviamente se hacen los adoquines, pero los carros de carga pesada transitan por esos espacios y lamentablemente la vida útil de esas vías se acorta, porque pasan carros de peso muy en exceso, ¿no? Entonces, por favor, en ese sentido. Otra petición, compañero Matías, es ¿qué motiva la ampliación de la vía Cayambe-Tabacundo? No sé, debido a que es el sistema en el municipio, y también de parte de los propietarios de esas zonas han dejado los espacios de los retiros. Y no sé, debido a que esto no se ve, hay un colapso, realmente es diario esto. Realmente para irse a Tabacundo en unas horas pico a veces se hace hasta una hora o más. Entonces, por favor, ese apoyo, señor concejal. Yo sé también que usted no es un concejal de urbano, sin embargo, ha hecho la gentileza de revisar también en la zona urbana. Hay recurso destinado y prácticamente abandonado en la segunda fase del parque La Remonta. No sé qué pasa con eso. En el año anterior nos informaron justamente, había más o menos unos dos millones de dólares en obras que están sin culminar. Sí me gustaría que esa fiscalización ya realice y que esas obras que han empezado, no sé si la administración anterior, pero que se lleguen a concluir, porque usted sabe que las obras abandonadas, lo único que se hacen es perder. Entonces, hay recurso, por favor, que ejecuten los presupuestos. Ese control de las diferentes direcciones, compañero Matías, será más cercano, porque justamente en las rendiciones de cuentas es donde nosotros también nos informamos. Y de acuerdo a la información de otros funcionarios, en estos últimos tres años se han devuelto cerca de 20 millones. El recurso que a nosotros como ciudadanos estamos aportando en los impuestos. Y también solicitarle que usted apoye a la exoneración en la continuación especial de mejoras que este año viene. Por favor, porque sabemos que los recursos como que están demasiado para, porque no se están ejecutando. De manera especial, estaremos pendientes, estaremos vigilantes, de que estas contribuciones especiales de mejoras en realidad se haga una exoneración, porque no es posible que los recursos se tengan que devolver. Con esa participación lo agradezco. Muchísimas gracias. Muy amable, muchísimas gracias. (SRA. ELSA ANDRANGO) Muy buenos días, señor concejal, Matías Imbago, compañeras y compañeros. Qué dicha estar con el sector. Mucho gusto, compañero concejal. Mi nombre es Elsa Andrago Mucho gusto, señor concejal. En primer lugar, estamos hablando de una petición a nombre de todos los que pertenecen al sector. Como usted debe descartar el legislar y la legislación, quisiera solicitarle que tenga una ordenanza a favor de todos los que tenemos la producción, de todos los que somos emprendedores, que vemos la forma de vivir. Entonces, lo que necesitamos es la comercialización. Muchas veces cavamos las papas, las cebollas, sacamos la leche, pero no tenemos un comercializado. Entonces, como ustedes, las autoridades, nos deben apoyar en ese sentido. ¿Cómo? Forma un espacio grande donde todos nosotros, los ciudadanos, cuando tenemos la producción, veníamos a vender directamente y acabemos con el intermediario. Esa será la forma ya por la que voy a apoyar al cantón, por un lado. Por otro lado, de igual forma, señor concejal, yo como ciudadana, quería también hacerle la consulta. ¿Cómo se está fiscalizando ese fondo que todos pagamos por nuestra herramienta de trabajo? Movilidad. No ahí, pero bueno. Cuando nos vamos a matricular, nos dicen que tenemos que pagar ese fondo Vial. Entonces, sí me gustaría escuchar también cómo está distribuido. ¿Dónde están las obras? Si nos toca también acallar esos dineros, ser parte de aquellos. Cada año pagamos todos. Es una rampita de trabajo para nosotros desde el sector rural, compañeros. En el sector urbano, compañero, se habló del curso, también es parte. ¿Qué es el curso? Como decimos, tiene que estar ordenado, cada cosa en su lugar, así como en la casa. La bodega es de un lado, se sale de otro lado, y así sucesivamente. Qué preocupante, ¿no, señor concejal? Que hasta ahora no sabemos dónde mismo vamos a poner lo que es, los CP9, la gente tal vez no entenderá, los prostíbulos. Para que haya preguntado aquí en el cantón, eso ya se debe ejecutar. Ya se manifestó que tiene que ser abajo en las piscinas de oxidación. Oh, sorpresa, una revisión de cuentas de un señor concejal, dice que ya no es ahí, ahora va a ser en Chica, abajo, en donde los tejanos de la señora Cecilia Tapia. No, señor concejal, ese sitio ya está poblado. Pensemos a futuro, para no estar después de dos años vuelta, toca reivindicar, toca reivindicar. Entonces, hasta ahí eso ya se le saca de una propuesta. Como dice, venga, haga propuesta, vengan, ayuden. Si nos echamos de líderes y invertimos tiempo, mucho valioso tiempo, se dirige a que esos sitios se hagan abajo, donde era antes, por donde antes íbamos a Quito, por esa panamericana vieja que llamamos del café de la vaca para dentro. Hay un espacio bueno para estas actividades. Lo digo así, ¿por qué? Porque si ustedes lo hacen en un sitio cerrado, en un espacio, como se dijeron, un campus, ahí van a poder controlar la seguridad, van a poder poner cámaras, guardias, etcétera, etcétera. ¿Y quién le cree que va a ir a esa distancia? No le va a importar, porque aquí se les oye, está lejos, dice. No es así, compañeros. Aquí se necesita el bienestar del cantón, la tranquilidad y la paz. ¿Qué es terrible vivir en sitios donde existen estos sitios de prostitución? Aquí, portales de San Pedro. Señor concejal, peleas y balacera. No solamente con pistolas, sino con metralletas. Venga, policía, amanecer a la policía. Qué pena que vivamos en ese lugar. Lo mismo, señor concejal. ¿en qué parte de la ley dice que los prostíbulos hay que ponerlos en barrios, en sitios poblados? No, no dice esa ley. Igual forma, los karaokes y los bares. ¿Por qué tenemos que poner en un parque la remonta? Si ese parque fue creado para que nuestros hijos y nuestros nietos vayan a distraerse, vayan a caminar y no hagan de mañana, ¿y qué nos? Asaltados, insultados por los borrachos que han amanecido ahí. No, señor concejal, estamos equivocados. Veamos el sitio adecuado. Pueden ir funcionando dos cosas allí en mi sitio. El que desea se va, pero dé paz al pueblo y tranquilidad. Eso es seguridad. El tema también suyo, señor concejal, fiscalizar. Señor concejal, si las cosas decimos a tiempo y hacemos a tiempo, qué mejor. Esa obra que usted mencionó, el asaltado de Santo Domingo número uno. Excelente, lo merecemos, también pagamos el impuesto. Pero, señor concejal, yo les veo, van, ponen la primera tierra, van ya después a revisar la obra. Señor concejal, toda carretera primero debemos hacer. Ya no tenemos la capitalidad. De igual forma, nosotros en la asamblea, como comuneros, manifestamos de que antes que fundan los tubos de las aguas lluvias, que por favor pongan unos tubos más grandes, porque nada más se va a llenar de lluvia. ¿Y sabe por qué? Porque mucha gente se dedica a las flores, a las plantaciones, entonces el agua ya se pone todo, el plástico, yo no es como antes que el agua caía en la tierra y chupaba. Ahora ya no son ríos enteros. ¿Y qué pasó? ¿Está fundido eso? ¿Usted ya fue a ver la obra, señor concejal? Eso estuvo expedito. ¿Y ahora? Ya nos inundaron con el centro poblado, pidiendo al fin. ¿Ya está fundido? Espérense aquí al lado. Al señor concejal le llamamos a la asamblea y le dijimos, porque también vivimos y sabemos. Dijo, no, eso está bien, lo he escrito muy bien. No está bien, señor concejal. Estamos haciendo una obra sin alcantarillado, señor concejal. Igual por la chola. El tema del alivio financiero. Y muy atentamente, compañeros, qué bueno, ¿no?, que nos den una oportunidad de resistir. Sí, excelente. Ya no sabemos de dónde sacamos la plata para los investigadores. Pero se ejecutó en mayo. Y se acabó en junio, el 30 de junio. ¿Pero por qué? Si la ley estaba frente del dinero. ¿Dinero, de vero, más o menos, en mayo, junio? Pues no, ¿por qué es tan poca oportunidad para las personas y otros también le ejecutaron el dinero. Eso ya fue. Eso ya está relacionado. ¿A quién les pareció en mayo? Y plazo al 08 de junio. Apoyemos a los ciudadanos. Aquí, estamos circulando tranquilamente, señor concejal. No sé si usted ha circulado por el sector de la calle principal. Está puesto las mallas. ¿Por qué autorizaciones cierran las calles? Cierran las calles, más importante, también está colapsado. Mis sugerencias ya no tienen respuesta, como se les dice. Ya tenemos que pensar en el futuro. Hagamos una vía, un transporte vial. No sé si por acá o por allá. Hay transporte pesado, no hay por dónde. Todo el mundo va a apagar la luz. ¿Se han visto allá? No podemos utilizar la panamericana. Es un riesgo, es un riesgo. Sí, como yo digo, algún rato queda apagado o queda sin apagar la luz. ¿Qué esperamos, señor consejero? Que se viera ahí un tanquero y tengamos que decir, ¿Quién muerto? Ah, ya, ahora sí hagamos algo. Hagamos un paso peatonal. Hay personas adultas que van a apagar la luz. No pueden pasar la vía. ¿Cuántos accidentes que hay? Dicho esto, señor consejero, aquí lo que queremos es, como siempre he manifestado, queremos un Cayambe limpio, un Cayambe ordenado, un Cayambe de oportunidades, un Cayambe lo que es más transparente, para el beneficio de todos. Y pensemos en nuestros hijos, nuestros nietos. Dejemos un Cayambe mejor del que recibimos. Eso nada más, compañeros. Muchísimas gracias y buena tarde. (SR. CARLOS JULIO CACUANGO) Bueno, muy buenos días, mi nombre es Carlos Julio Cacuango, vengo desde la comunidad indígena Pucara de Pesillo. Saludos de estimado pastor, participación ciudadana, compañero Ney, compañero Luis Alfonso Cacuango de la Parroquia Olmedo, estimado concejal y compañeros de las diferentes comunidades y organizaciones que estamos aquí pendiente a los procesos, al trabajo que vienen haciendo nuestras autoridades. Es por eso que estamos aquí y con mucha educación lo que hay que decir, hay que decir. Hay que aplaudir lo que está bien y hay que decir lo que falta. Estimado concejal, tome muy en cuenta el pedido de la sociedad, del pueblo, las recomendaciones del pastor muy concretas, muy claras. Esperamos que se vaya construyendo y analizando y cristalizando estos pedidos. No vamos a llegar a un 100% del pedido, pero sí pedimos, hagámoslo posible, la sociedad, el pueblo le nominó para que nos represente, el concejal, desde las comunidades les pedimos en especial lo que se mencionó por ahí un compañero, las vías, las vías sí, de manera especial, contundente pedimos que nos tomen en cuenta porque el campo somos los que producimos nuestro día a día y inicia desde las 3 de la mañana hasta las 9, 10 de la noche. Estamos ahí para poder producir y llegar con el mercado desde las comunidades, una vez más, así también, estimado concejal, el tema del agua. Yo quiero que tomemos muy en cuenta el agua es salud, vamos trabajando desde ese lado la prevención en el agua porque las comunidades tan solo tenemos un agua entubada más no un agua potable. Eso sí, tomemos muy en cuenta el pedido que le hacemos a las comunidades, eso estimado para no cansarles más pues resaltar su trabajo como se manifiestan como concejal rural ha estado también trabajando en lo interno aquí en el cantón, felicitaciones para que nos representen nuestras autoridades, no porque yo soy de acá y no voy a ser acá, pero por la felicidad del pueblo que si es que hay alguna cosa que decir hay que decirlo públicamente hay que decir las cosas como debe de ser trabajemos por el cantón pongámonos la camiseta por el cantón no trabajemos políticamente compañeros ya políticamente llegamos pero aquí vamos poniéndonos la camiseta y trabajemos conjuntamente todos porque hay personas que además estamos aquí poniendo el pie para mantener el desarrollo ¿quién pierde? aquí es del pueblo, es de la sociedad invito a que sigamos en adelante tienen buenas perspectivas tienen buenos objetivos también al compañero alcalde muy agradecido estamos trabajando con las comunidades se ve ese desarrollo se ve los proyectos que están para cristalizar desde la comunidad vamos a iniciar la Casona de Pesillo uno de los proyectos emblemáticos del pueblo de nuestro cantón muchas gracias a estimados compañeros.